

Stadtratsfraktion

Bündnis 90/Die Grünen
Karlstraße 6
88069 Tettngang
Tel.: 0 75 42 – 5 28 81
E-Mail: kajo.aicher@posteo.de



Bündnis 90/Die Grünen, c/o Kajo Aicher, Karlstr. 6, 88069 Tettngang

Stadt Tettngang
Geschäftsstelle Gemeinderat
Montfortplatz 7
88069 Tettngang

Tettngang, 05.10.2023

Antrag betreffend Wirtschaftsförderung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rist,
sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,
sehr geehrte Kollegin und Kollegen im Gemeinderat Tettngang,

wir, die Fraktion von B90/Die Grünen, beantragen, der Gemeinderat der Stadt Tettngang möge wie folgt beschließen:

- 1. Die Stadt Tettngang bietet den Handwerksbetrieben in Tettngang mit Ortschaften an, ihre offenen Lehrstellen auf der städtischen Homepage unter der Rubrik „Wirtschaftsförderung“ zu veröffentlichen.**
- 2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, hierfür ein Online-Formular für die erforderlichen Angaben zu erstellen.**
- 3. Die Stellenangebote sollen entweder nach Mitteilung des jeweiligen Handwerksbetriebs oder automatisch sechs Wochen nach Veröffentlichung gelöscht werden.**
- 4. Mögliche Bewerberinnen und Bewerber auf die Stellen sollen sich direkt an den ausschreibenden Handwerksbetrieb wenden.**

Das Handwerk hat große Schwierigkeiten, Nachwuchs zu finden, was unterschiedliche Gründe hat. Unter anderem erscheint ein Beruf im Handwerk vielen gegenüber einem Studium als weniger attraktiv. Das Lohnniveau in der regionalen Industrie ist möglicherweise höher als im Handwerk. Aber auch hausgemachte Imageprobleme hinsichtlich des Ausbildungswegs „Lehre im Handwerk“ konnten in der öffentlichen Meinung noch nicht hinreichend abgebaut werden.

Wenn sich die Stadt Tettngang das Thema „Wirtschaftsförderung“ auf die Fahne schreibt, so erscheint es angezeigt, dies auch mit konkreten Maßnahmen zu untermauern.



Die Fraktion von B90 / Die Grünen sehen in dem Angebot an das Handwerk, seine offenen Lehrstellen auch auf der städtischen Plattform im Internet anbieten zu können, hier eine geeignete Maßnahme und würde uns über einen entsprechenden Beschluss freuen. Helfen wir unserem lokalen Handwerk, auf diesem Wege Nachwuchs zu finden. Aber auch denjenigen, die sich für eine Lehrstelle interessieren, kann so ein guter Überblick über das vor Ort vorhandene Lehrstellangebot verschafft werden.

Darüber hinaus trägt die Stadt mit einer solchen Lehrstellenplattform dauerhaft zur Erreichung des

Ziels 4 „Hochwertige Bildung“



im Rahmen der Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen (SDG – sustainable development goals) bzw. Agenda 2030 bei.

Mit freundlichen Grüßen

Kajo Aicher

für die Fraktion Bündnis90/Die Grünen

Kajo Aicher, Peter Brauchle, Dr. Albert Dick, Mark Rode, Hans Schöpf

